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Образцово завершить учебный год 
в системе партийного просвещения 

До конца учебного года в 

системе партийного просвеще-

ния остаются считанные дни. 

Первого июня повсеместно за-

вершаются занятия в полит-

школах, кружках, вечерней 
партийной школе г1 универси-

тете марксизма-ленинизма. 

Партийные организации на-

шего района за последние вре-

мя проделали серьезную рабо-
ту по устранению недостатков 

в организации партийного про-

свещения. В ряде партийных 
организаций (газослаицевого 
завода, шахты Х2 1, треста 

«Лениыградгазстрой» и других) 
был пересмотрен состав круж-

ков д гпкол, созданных без 
соблюдения принципов добро-
вольности. Усилилась борьба 
с проявлениями формализма п 

начетничества в изучении 

марксистско-ленинской теории. 

В результате принятых свое- 
временно мер во многих круж-
ках д политшколах улучши-

лось качество проводимых за-

нятий, повысился их идейныЧ 
уровень. Пропагандисты стали 

теснее увязывать партийную 
пропаганду с практическим 

решением насущных задач 

коммунистического строитель-

ства. С неплохими, например, 

результатами пришли к концу 

учебного года кружки, руко-

водимые пропагандистами 
т. 1iвановым (парторганиза-
ция газосланцевого завода), 
т. Губернаторовым (парторга-
низация центральной электро-

станции) и другими. Здесь все 

слушатели, регулярно посеща-

ли кружковые занятия, активно 

участвовали в проводимых со-

беседованиях 

Однако следует сказать, 

что в ряде кружков п полит- 

школ из-за недостаточного вни-

мания со стороны партийных 
организаций занятия все еще 

проводятся на низком идейно -

теоретическом уровне, бывают 
срывы п переносы занятий. 
Такое положение с учебой 
коммунистов имеет место в 

парторганизациях строитель-

ного управления Х2 4, шах-

ты Хе 2 п других. Но еще 

больше недостатков имеется в 

организации самостоятельной 

учебы коммунистов. Неправиль-
но поняв принципы доброволь-
ности, некоторые парторгани-

зации пустили депо марксист-

ско-ленинского образования 
коммунистов на самотек (парт-
организации сельхозартелей 
«Родина», «Обновленная зем-

ля», шахты Х2 3 и т. д.). здесь 
многие коммунисты, недооце-

нивая значение политической 
учебы, перестали повышать 

свои знания в области марксиз-

ма-ленинизма. Прекратили, на-

пример, учебу в универси-

тете марксизма-ленинизма 

тт. Пушкин, Ганнус, Кокори-
на и некоторые другие. Все 
зти недостатки в системе парт -

просвещения должны быть 
устранены. 

При проведении итоговых 

занятий в политшколах Сле-

дует обратить внимание на то, 

чтобы зти занятия не превра-

щались в экзамены для слу-

шателей по заранее составлен-

ным вопросам. Занятия долж-

ны проводиться в форме кол-

лективной товарищеской бесе-
ды пропагандиста со слуша-

телями. Цель итоговых заня 

тий состоит в толе, чтобы обсу-
дить наиболее важные и слож-

ные вопросы из пройденного 
материала, помочь слушателям 

их лучше усвоить. Пропаган-
дист дол жен согласовать с 

парторганизацией дату прове-

дения итоговых занятий п 

добиться, чтобы все слушате-

ли на них присутствовали. 

В вечерних партийных шко-

лах в Сланцах и поселке Руд-
ничный будут проведены ито-

говые беседы по истории К НСС 
и географии, в вечернем уни-

верситете марксизма-лениниз-. 

ма-экзамены по истории КПСС 
и зачеты по истории СССР. 

Одна из важных задач парт-

организаций сейчас состоит в 

том, чтобы своевременно про-

вести подготовительную рабо-
ту к новому учебному году в 

системе партпросвещения: по-

добрать лекторов для широко-

го развертывания лекционной 
пропаганды, провести отбор и 

переподготовку пропаганди-

стов, разработать мероприятия 

по усилению консультационной 
и библиографической работы. 

У К А 3 
Президиума Верховного Совета РСФСР 

0 созыве Юбилейной сессии 

Верховного Совета РСФСР 
Президиум Верховного Совета РСФСР постановляет: 

Созвать Юбилейную сессию Верховного Совета 
РСФСР, посвященную 3оО-летию воссоединения Украи-
ны с Россией, 27 мая 1954 года в г. Москве. 

Председатель Президиума Верховного 
Совета РСФСР М. ТАРАСОВ 

Секретарь Президиума Верховного 
Совета РСФСР И. ЗИМИН 

Москва, 12 мая 1о54 года. 

По родной 
В честь 

славной даты 
МИНСК. (ТАСС). 12 мая в 

Белорусском университете имени 
В. П. Ленина состоялось рас-

ширенное заседание ученого со-

вета, посвященное 300-летию 
воссоединения Украины с Рос-
сией. 

С докладом «Дружба народов 

СССР - источник силы и могу-

щества Советского государства» 

выступил кандидат исторических 

наук Г. Маханек. Доклад о сов-

местной борьбе украинского и 
белорусского народов за воссо-
единение с Россией в середине` 
XVII века сделал доцент Л. Абе-
дедарский. 

За последние два месяца в 

Киеве побывали белорусские уче-
ные, художники, композиторы, 

студенты медицинского инсти-

тута и университета. Они озна-

комились со строительством в 

столице Украины, развитием на-

родного хозяйства и культуры 

республики. В дар украинскому 
народу преподнесены много-

численные произведения, посвя-
щенные 300-летию воссоедине-

ния Украины с Россией. 

Отдых шахтеров 
КЕМЕРОВО. На днях группа 

горняков шахты «Северная» вы-

ехала из Кемерова на различ-

ные курорты страны. 
В нынешнем году на курор-

тах и в домах отдыха побывает 
около 23 тысяч шахтеров Куз-
басса, около 6000 угольщиков 

посетят шахтные профилакто-
рии. 

Расширяется местная курорт-

ная база. В этом году вдвое 
увеличилась пропускная способ-
ность ПроКопьевского санатория 
угольщиков. В окрестностях Ке-
мерова началось строительство 
Елыкаевского дома отдыха уголь-

щиков. 

* 

стране 

Ставропольский край. Колхоз имени Сталина Ново-Алек-
саидровского района значительно расширяет посевы кукуру-

зы. В атом году будет засеяно кукурузой 635 гектаров на 

зерно п 30 гектаров на силос. В колхозе применяется агре-

гатирование сеялок Сш-6А", что значительно повышает про-

изводительность мёханизмов. Всего в колхозе в атом гаду 

квадратно-гнездовым способом будет посеяно 3.300 гектаров 

пропашных культур. 

На снимке: посев кукурузы агрегатом из трех сеялок 

„Сщ-6А" на полях колхоза имени Сталина. 

Фото Б. Мясникова п В. Михалева. Прессклише ТАСС 

Три миллиона метров тканей сверх плана 

Текстильные предприятия Мо-
сквы и Московской области зна-

чительно расширяют производ-

ство тканей различного ассорти-

мента. Фабрики и комбинаты 
Главмосхлоппрома за четыре ме-

сяца выпустили сверх плана три 

миллиона метров хлопчатобу-
мажных и штапельных тканей. 

По сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого года 

выпуск штапельных тканей воз-

рос почти в три раза. Значи-

тельно расширено производство 

вельвета, полубархата, тафты, 
замши. В производство внедре-

но до двухсот новых рисунков 

плательных, рубашечных и дру-

гих тканей. 
В содружестве с коллективом 

Дентрального научно -исследо - 

вательского института хлопчато-

бумажной промышленности раз-

рабатываются образцы более 40 
видов тканей новых структур. 

(ТАСС) 

Ааросев в лесу 

ИЖЕВСК. В Удмуртии за-

канчивается весенний посев ле-

са. Засеяно более _трех тысяч 

гектаров вырубок. Впервые в 

этом году здесь применялся 
азросев. 

Пилот Зверсков с самолета, 

оборудованного специальным вы-

севающим аппаратом, за пять 

дней засеял в Вавожском лес-

хозе 1040 гектаров семенами 

ели. 

Улучшить руководство тракторными бригадами 
Нынешняя весна - серьез- подолгу простаивать. Вот факт. раме, за передовиками. Чем 

вый экзамен для тружеников В Савеновщ инской бригаде, же, как ие плохо поставлен -

колхозной деревни. Сев всех обслуживающей колхоз «Ро- ны м учетом, можно объяснить 
сельскохозяйственных культур дина», 11 мая у трактора то, что директор МТС т. Алек-
должен быть проведен в соот- «КД-35» отказала помпа. Об саидров не знает, кто же из 

ветствии с новыми задачами, этом сразу же было сообщено механизаторов не выполняет 

которые поставлены сентябрь- по радио в МТС. Но только норм выработки? 
ским и февралы ко -мартовским 13 мая пришла летучка. В ре- Не помогает дирекция Руд-

Пленумами Ц[ КПСС. зулыате мощная машина в та- венской МТС перестроить ра-

' Ведущая роль на весенне- кую горячую пору простояла боту и специалистам. Агроио-
полевых работах в колхозах три дня, мы в колхозах работают по-

нашего района принадлежит Имеют место и такие спу- старинке, на правах участко-

Рудиеиской машиино-трактор- чаи, когда прицепной инвен- вого специалиста. В результа-

ной станции. Однако надо ска- тарь доставпяется п бригады те многие тракторные бригады 
зать, что МТС еще далеко ие ие полным комплектом. Так, в не смеют плана движения ма-

справляется со всеми стоящи- Пепе шской тракторной брига- шин внутри производственных 
ми перед ней задачами. Она де, обслуживающей колхоз бригад. Только потому, что та -

располагает богатой техникой «Май» , т. Ануфриев не рабо- кой график в Пелешской трак-

и высококвалифицированными таи на тракторе «ХТЗ-'7» торной бригаде не составила 

механизаторскими кадрами, но 10 мая и только потому, что агроном r. Дмитриева, механи-

весениий сев во многих колко- из МТС привезли сеялку без заторы вынуждены делать не-
вах района нетерпимо затяги- семяпроводов. По этой же при- нужные перегоны магпин, на 

вает, чем создается тревож- чине целый день простоял в которые тратится немало вре-

ное положение за получеiе колхозе имени 17-го Парт- мени. Да и вообще в «Мае» 
высокого урожая. Все депо в съезда т. Ефимов. нет рабочего плана, а руко-
том, что дирекция МТС во гла- На полях наших колхозов водство Рудкенской МТС про-

ве с т. Александровым до сих трудится немало механизато- ходит мимо такого факта. Все 
пор не наладила по-настоя- ров, которые с первых дней зто серьезно сказывается на, 

щвму руководство тракторны- выезда в поле показывают вы- ходе полевых работ. 
ми бригадами. сокую выработку, зиачитедь- Сроки весенне-полевых работ 

Нельзя сказать, что т. Алек но перевыполняют сменные за- не ждут. Дирекция Рудиенскоя 
саидров :не бывает в трактор- даиия. Ото Борис Давыдов, МТС должна в самое бпижай-
ных бригадах. Бывает, но дол- Иван Усачев, Анатолий Сель- шее время устранить все не-

го там не задерживается, глу- цов идругие. Опыт же их ра- достатки и, в первую очередь, 

боно в работу механизаторов боты ив передается. улучшить руководство трактор-
ие вникает. Тракторные брига- В МТС плохо поставлен учет, ными бригадами. 
д ы не всегда своевременно по- а зто ведет к тому, что от-

лучают нужную техническую дельные трактористы, не вы-

помощь, а потому не случайно, полняющие норм выработки, 
что механизаторы вынуждены скрываются за средними циф, 

3. Нлопскаи, 
инструктор сельскохозяйст-
венной группы райкома 
КПСС. 
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ПИСЬМА В РЕДА КЦИЮ ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

учебный год завершим организованно 

Работая пропагандистом уже 

не один год, вижу какое боль-
шое стремление у коммунистов 
и беспартийных товарищей к 

повышению своего идейно -тео-

ретического уровня, чувствую 

как настойчиво стараются 

люди овладеть марксистско-

ленинской теорией, как эта 

теория помогает им при реше-

нии практических вопросов. 

В настоящее время в круж-

ке, которым я руковожу, за-

нимается 7 человек, н основ-

ном—это рабочие электростан-
ции. Занятия в текущем учеб-
ном году мы начали с изуче-

ния 8 главы Краткого курса 

истории партии «Партия боль-
шевиков в период иностранной 
военной интервенции и граж-

данской войны». 
i 

С первых же занятий, в те-

чение всего учебного года 

требовал от слушателей серьез-

ного, вдумчивого отношения к 

учебе. Вместе с этим п сам 

тщательно готовился. Ведь 
только при хорошей подготов-

ке пропагандиста слушатели 

кружка смогут обогатить свои 
знания, будут знать идеологи-

ческие, организационные, тео-

ретические п тактические ос-

новы нашей партии, ясно ви-
деть путь к коммунизму. 

К каждому занятию, кроме 

составления конспектов по 

проходимой теме, я подбирал 
необходимую литературу. Свою 

беседу строил в виде рассказа 

и обязательно увязывал изу-

чаемый материал с современ-

ностью и жизнью своего пред-

приятия. Также строили свои 

ответы и слушатели. Это по-

могло кружковцам лучше ус-

воить изучаемый материал. 

Учебный год в системе пар-

тийного просвещения подходит 

к концу. В нашем кружке уже 

закончено изучение программ-

ного материала. Вместе со 
слушателями мы уже отобра-
ли вопросы, которые еще раз 

обсудим на итоговом занятии. 

Это дает возможность и про-

пагандисту и слутпателям ос-

новательно подумать над по-
ставленными вопросами и луч-

ше подготовиться. Следующее 
занятие кружка мы проведем 

в виде консультации, а 27 мая 

состоится итоговое занятие, 

итоговое нанятые в райпартшКоле 
Коммунистическая партия 

ведет огромную пропагандист-
скую работу, повседневно за-

ботится об идейно-политиче-
ской закалке кадров, о6 их 

марксистско-ленинском вос-

питании. Сотни коммунистов и 

беспартийных активистов на-

шего района изучают в систе-
ме партийного просвещения 

ларксистско-леипвскую тео-

рию. Повышая знании в обла-
сти марксизма -ленинизма, они 

поднимают свою политическую 
и трудовую активность в ком-

мунистическом строительстве. 

Сейчас в пропагандистской 
работе партийных организаций 
наступил ответственный этап. 

Идет подготовка к окончанию 
учебного года в системе пар-

тийного просвещения. Задача 
состоит в том, чтобы органи-

зованно завершить учебный 
год, подвести итоги политиче-

ской учебы коммунистов, обоб-
щить положительный опыт, 

вскрыть недостатка в пропа-

гандистской работе и своевре-
менно развернуть подготовку 
к проведению занятий в буду-
щем году. 

Занятия в системе партий-
ного просвещения заканчи-
ваются повсеместно к 1 июня. 
Ряд кружков и политшкол 

уже закончил изучение про-

граммного материала и в на-

стоящее время ведет подго-
товку к итоговым занятиям. 

На днях в партийной ш ко-

ле в поселке Рудничный со-
стоялись итоговые занятия по 
экономической географии СССР. 
Глубокие знания показали ра-

ботник газосланцевого завода 
т. Романов, бухгалтер отдела 

рабочего снабжения треста 
«Леыинградгазстрой» т. Бизин, 
работник строительно-монтаж-

ного управления А's 6 треста 
№ 16 т. Иванова, председа-

тель остройкома " треста 

«Лвнинградгазстрой' т. Тру-
бидин и другие. 

И. Петрова. 

которое будет проводиться в 

форме коллективной товари-

щеской беседы. Уже сейчас 
можно сказать, что большин-
ство слушателей нашего круж-

ка прочно усвоило проходимый 
материал и основательно по-

полнило свои знания во исто-

рии Коммунистической партии 

Советского Союза. Дежурная 
щита управления т. Ипатова, 
мотористка т. Гвпалона и не-

которые другие всегда актив-

но участвовали в семинарах и. 

собеседованиях, вели конспек-

ты, читали художественную 

литературу. 

Хуже занимались в течение 

всего года и часто пропуска-

ли занятия шофер т. Ефремов 
и руководитель бригады ли-

нейных электриков т. Ворогов. 
Этим товарищам в оставшиеся 

дни до итогового занятия нуж-

но лучше повторить пройден-

ный материал. 

М. Губернаторов, 
пропагандист кружка при 

парторганкаации централь-

ной электростанции. 

Москва. В библиотеке МтС и 

и МГК КПСС. 

На снимке: старший инженер 

Министерства химической про-

мышленности СССР Н. Ф. Мерека-
лов (на переднем плане)аа изуче-

нием трудов классиков марксизма-
ленивиама. 

Фото В. Яикова. 

Прессклише ТАСС 

Готовятся. к читательской конференции 
В общежитии JVº 4 жилищно-

коммунального отдела треста 

«Ленинградсланец», располо-

хсениом в поселке Большие 
Лучки, многие молодые рабо-
чие являются активными чи-

тателями библиотека клуба 
«IНахтер». Среди них—плотни-

ки В. Гупин и А. Васильев, 
электрослесарь С. Дудчек, 
проходчик В. Гусев и ряд дру-

гих, которые регулярно берут 
в библиотеке художественную 

литературу. 

Сейчас в общежитии идет 

подготовка к читательской кон-

ференции по роману А. Фа-
деева «Молодая гвардия». 

Г. Иванов. 
политрук общежития № 4 
жилищно-коммунального от-

дела треста „Ленинграц-
сланец 

Наладить культурный отдых молодежи 
В прошлом году в поселке Но вместо налаживания 

Большие Лучки, на берегу реч- культуриого отдыха молодежи 

ка Кушелки, была построена здесь недавно по соседству с 

танцевальная площадка. Вско- площадкой был открыт ларек, 

ре же вокруг нее был разбит где стали продавать ие лторо-

скиер, посажены молодые де- женое и газированную воду, а 

ревья. Это место стало излтоб- спиртные напитки. Почему же 

ленным у молодежи поселка. руководители торгующих ор-

Наступила весна, и на таи- ганизаций города Слаацы й 
цевальиой площадке вновь 6ы- жилищно-коммунальных отде-

вает много посетителей. Но лов треста зЛенинградсланед» 
танцы проходят скучно, одно- и газославцевого завода пло-

образио. Бывают случаи, ког- хо заботятся о досуге моло-

да появляются пьяные, кого- дежи? 
рые стараются учинять скан- • Н. Швырнов. 
палы. Шахта ,N 2. 

Берегите лес 
В засушливое время весной 

и летом от неосторожного об-
ращения с огнем могут воз-

никнуть лесные пожары. По-
жар приносит огромный убы-
ток народному хозяйству. 

Но на территории колхозов 
«Броневик» , «Май», имени Ка-
линина нередко бывает так, 

когда не соблюдаются правила 

обращения с огнем в лесу. 

Здесь проводится сжигание 

прошлогодней травы вдоль до -

от пожаров 
рег и на ряде сенокосных уго-

дий. Это создает опасность 
возникновения лесных пожа-

ров. 

Председателям Савиновщин-
ского, Пелешского и Руднен-
ского сельских Советов тт. Бра-
вому, Григорьеву и IИилииу 
необходимо потребовать от ру-

ководителей колхозов выпол-

нять правила противопожарной 
безопасности. И. Баранов, 

лесничий. 

Когда будет открыт детский сад? 
Давно уже готово здание 

для детского сада в поселке 

шахты № 1. А детский сад 
почему-то до сих пор не открыт. 

И детские площадки около 

домов нигде не оборудованы. 

Здесь нет ни одной песочницы, 

где бы дета могли поиграть. 

Домохозяйки поселка шахты 

№ 1 с нетёрпенпем ждут откры-

тия детского сада. Е. Ершова. 
Улица Лесная, дом Л1§ 13. 

По следам наших выступлений 

„обещания остались обещаниями" 
Под таким заголовком в на-

шей газете за 7 мая было 
опубликовано письмо, в кото-

ром говорилось о плохой забо-
те руководителей хпебокомби-
вата по улучшению жилищно-
бытовых условий рабочих. 

Директор хлебокомбиºата 
т: Кулаков сообщил в редак-
цию, что на ремонт дома № 1 
по улице Горняков отпущено 
5 тысяч рублей. Изготовлены 
рамы. В ближайшее время в до-

лге будет проведен ремонт. 

беседа агитатора 

Для блага народа 
..45 миллиардов рублей. Вду-

маемся в эту цифру. В ней 
выражены те дополнительные 

выгоды (и сравнении с 1953 го-

дом), которые получат совет-

ские люди за счет Государ-
ственного бюджета 1954 года. 

Они получают их и результа-

те увеличения расходов госу-

дарства на социально-культур-

ные мероприятия, нового сни-

жения государственных роз- 

вичных дев на товары народ-

ного потребления, повышения 

закупочных цен на сельско-

хозяйственные продукты и дру-

гих мероприятий. 
Коммунистическая партия и 

Советское правительство де-

лают все для того, чтобы тру-

дящиеся год от году жили 

л учше, ни в чем не знали не-

достатка. Во имя этого пере-

гораживаются гигантскими 

плотинами электростанций бур-
ные реки, прокладываются 

стальные магистрали желез-

ных дорог, распахиваются мил-

лионы гектаров до сих пор 

никем ие тронутых целинных 

земель. На необжитых местах 

вырастают новые города и ин 

дустриапьные центры, совхозы 

в машийно-тракторные стан-

ции. II чем богаче, могуще-

ственней становится наша От-
чизна, тем краше жизнь наро-

да. 
Советские люди уже воочию 

видят благотворные резупыа-

ты тех мероприятий, которые 

проводят партия и правитель-

ство в интересах народа, для 

повышения его благосостояния. 
0 многом, например, свиде-
тельствует такой факт. В прош-

лом году в строй действующвх 
вступило 300 новых предприа-

тий, выпускающих товары на-

родного потребления. А в этом 

году государство -выделяет для 
строители тва предприятий 
промышленности продоволь-
ственных товаров и товаров ши-

рокого потребления почти в 

два раза больше средств, чем 

в 1953 году. Стало быть, стра-

на сделает новый шаг вперед 

на пути к повышению жизиеи-

н1го уровня трудящихся. До-
статочно сказать, что в те-

кущем году производство то- 
варов широкого потребления 
достигнет уровня, предусмот-
ренного пятым пятилетним пла-

ном на 1955 год. 
Решающее значение для 

производства предметов народ-

ного потребления имеет сель-

ское хозяйстно,снабжающее па -

селение продовольствием, а лег-

кую промышленность сырьем. 
Поэтому партия п правитель-
ство проявляют величайшую 
заботу о дальнейшем развитии 

всех отраслей сельскохозяй-

ственного производства. Ес-
ли в прошлом году государ-

ство израсходовало на разви-

тие сельского хозяйства за 

счет бюджета и других источ-
ников 52,3 миллиарда рублей, 
то на 1954 год оно отпускает 

уже 74,4 миллиарда. 

Рост благосостояния народа, 

а значит, и его покупатель-

ной способности требует даль-

нейшего развития советской 
торговли. Товарооборот в стра-

не непрерывно расширяется. 

Сошлемся на такие примеры. 

В 1953 году только по линии 

государственной д кооператив-
нойторговли населению было 
продано товаров на 21 про-
цент больше, чем в 1952 го-

ду. Изменилась и структура 

потребления. Советские люди 

покупают товары лучших сор-
тов п более добротйые. 

Объем товарооборота (в со-
поставимых ценах) в 1954 го-

ду возрастает по сравнению с 

1950 годом на 75 процентов 

при задании пятой пятилетки 

на 1955 год и 70 процентов. 

Таким образом, не только по 
производству предметов по-
требления, но и до товарообо-
роту пятилетний план будет 
выполнен в четыре года. В те-

ку щем году населению будет 
продано товаров в два с лиш-

ним раза больше, чем в 1940 го-

ду. 
Ярким показателем умноже-

ния общественного богатства 
и повышения материального и 

культурного уровня жизни со-

ветского народа является не-

уклонный рост национального 
дохода. 

Уже в 1953 году националь-

ный доход превысил довоен-

ный уровень в два с лишним 

раза, а по сравнению с 1952 го-
дом вырос на 8 процентов. До-
ля национального дохода, по-
ступившая и личное распоря-

жение трудящихся, возросла, 

а другая доля, остающаяся в 

распоряжении государства, ие-
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ТРУДОВЫЕ БУДНИ КОЛХОЗА „ШАХ ТЕРii 
Раннее майское утро. Све-

;кий прохладный ветерок ко-

лышет молодую листву на де-

ревьях, разбросавших свои 
ветвистые кровы по населен-
ным пунктам колхоза «Iцах-
терв. С попей доносится ров-

ный шум работающих тракто-

ров. По дорогам, в клубах пы-

ли, торопливо мчатся автома-
шины, едут подводы с семен-

ным зерном. От восхода и до 

захода солнца продолжается 
в этой сельхозартели напря-

женный труд полеводов, жи-

вотноводов и механизаторов. 

Хорошо потрудились в эти 

дни полеводы, руководимые 

бригадиром Степаном Никифо-
ровым. Они первыми в колхо-
зе закончили сев зерновых 
культур и приступили к по-

садке картофеля. В этой брига-
де из 15 гектаров, отведенных 

под картофель, посажено 7. 
Колхозницы Валя Соболева, 
Ольга Никифорова, Вера Собо-
лева, Александра Журавлева 
в эти дни всегда впереди. 

На подготовке почвы лучших 

результатов достигли тракто-

ристы Попковогорской трак-

торной бригады Алексей Пет-
ров и Аркадий Федоров. Ра-
ботая посменно на тракторе 

ДТ-54», каждый из них си-

стематически выполняет уста-
новленное задание на пахоте 

до 120 процентов. На куль-

тивации почвы под овощные 

культуры тракторист Алек-
сандр Савельев ежедневно до-

водит свою выработку на трак-

торе «Беларусь» до 12 гекта-

ров вместо 8, установленных 

плановым заданием. Не от-
стает от него и молодой трак-

торист Борис Тимофеев. 

Но, несмотря иа достигнутые 

успехи, механизаторы Попко-
вогорской тракторной бригады 
все еще отстают с севом зер-
новых от установленного гра-

фика. Причина этому - от-

сутствие достаточного коли-

чества борон «зиг-заг», необ-
ходимых для обработки почвы. 
Несмотря на тревожные сиг-

налы, поступающие в Рудиен-
скую МТС из колхоза « Шах-
тер», доставка борон задер-

живается. Вместо 10 борон 
«зиг-заг» привезено только 4, 
да и то с большим опозданием. 

В результате этого трактори-

сты вынуждены на одном и 

том же участке поля произ-

водить боронование почвы не 

одновременно со вспашкой, а 

вторично. Это невольно сказы-

вается на темпах посевных 

работ. 

У КОЛХОЗНЫХ 

животноводов 

В это утро, как только вы-

гнали скот на пастбище, одним 

из первых пришел в правление 

сельхозартели «Шахтер» зоо-

техник Дмитрий Соколов. 

- На днях надо охать за 

инкубаторными цыплятами, а 

помещение не готово, -говорит 

он председателю колхоза т. Се-

менову. -Плотника бы надо... 

- Сегодня все люди заня-

ты, -озабоченно говорит пред-

седатель. - Займись-ка сам 

этим делом, Дмитрий Иосифо-
вич... 

И зоотехник т. Соколов сов-

местно с работниками птице-
фермы приступил к оборудова-
нию помещения для цыплят 

своими силами. Для выращи-

вания птиц в этом году в кол-

хозе будут созданы более луч. 

шие условия. В помещении 

вводится электрообогрёв. 

В эти дни на скотном дво-

ре в деревне Сижно много хло-

пот у телятницы Екатерины 
Мазеииой. Закончив утреннее 

кормление телят, она приво-

дит в порядок помещение. 3а 
период своей работы ва жи-

вотноводческой ферме т. Мазеи-
иа достигла неплохих резуль-

татов. 36 телят, закрепленных 

за нею, имеют хорошую упи-

танность. Телятница не ж а-

леет сил и времени для ухо-

да за молодняком. 

С любовью работают на жи-

вотноводческих фермах также 

и другие колхозницы. Несмот-
ря иа недостаток в кормах, 

который наблюдался в эту зи-

мовку, полностью сохраняли 

все поголовье общественного 
скота заведующая молочно -

товарной фермой в деревне 

Попкова Гора Анна Тимофеева, 
доярки Антонина Иванова п 

Мария Анисимова. Добросове-
стно ухаживают за скотом 

доярки Нина Бусова, Евдокия 

Шелкова и телятница Евдокия 
Назимова. 

Недавно правление сельхоз-

артели «Шахтер» направило 

на должность заведующей жи-

вотноводческой фермой в де-

ревне Сижно новую колхозни-
цу комсомолку Зою Валетову. 
Прошло всего несколько дней, а 

т. Вапетова уже уверенно чув-

ствует себя в новых условиях, 
умело руководит животновод-
ческой фермой. 

В кузнице 

На окраине деревни Сижно 
стоит приземистое помещение. 
Это колхозная кузница. 

- Яков Васильевич, может 

быть, отремонтируете серьгу 

для сеялки? -подавая ее в ру-

ки кузнецу т. Бпбичу,говорит 
пожилой механизатор. - Сло-
малась она, а сейчас сеялка 

стоит без дела... 

Внимательно осмотрев поло 

манную деталь, Яков Василье-
вич бойко принялся за свою 
любимую работу. В горне си-

ними огоньками вспыхнуло пла-

мя. Ровную песню завел элек-
трический вентилятор, подаю-

щий к раскаленным углям 

струю свежего воздуха. 

-- Сейчас даже к нам, куз-

нецам, электричество пришло на 

помощь, -улыбнувшись, заме -

т ип Яков Васильевич. Вскоре 
серьга была готова. Кузнец 
принялся за ремонт телеги. 

Какое 6ы дело ни поручило 
правление кузнецу т. Бибичу, 
он всегда выполнит его в срок 

и качественно. На днях Яков 
Васильевич закончил работы 
по устройству водопровода на 

колхозные парилки, протяжен-

ность которого около 150 мет-

ров. Это значительно облег-
чит труд овощеводов е достав-
ке воды. 

...Вечерами после работы 
приветливые электрические 

огоньки долго еще светятся в 

домах колхозников. До глубо-
кой ночи раздаются звонкие 

девичьи голоса иа улицах кол-

хозной деревни. Весна идет 
радостная, кипучая, предве-

щая богатый урожай на кол-

хозных полях. 

И. Иононов. 

сколько сократилась. В прош-

лом году рабочие, колхозники, 

служащие получили из бюд-
жета больше, чем они внесли 

в бюджет в виде налогов, сбо-
ров и по подписке на заем, на 

130 миллиардов рублей против 

61 миллиарда рублей в 1952 го-

ду. 

Новое, седьмое по счету в 

послевоенное время, сниже-

ние дев еще больше повы-

сило реальный уровень зара-
ботной платы рабочих и слу-

жащих, реальные доходы кол 

ховного крестьянства. Сей-
час трудящиеся покупают за 

433 рубля то количество то-

варов, которое они покупали и 

1947 году за тысячу рублей. 
В Советском Союзе доход ра-

бочего класса не исчерпывает-
ся денежной заработной пла-

той, а колхозного крестьян-

ства - доходами по трудодням. 
Трудящиеся имеют дополни-

тельно большие доходы в виде 

пособий по социальному стра-

хованию рабочим и служащим, 

бесплатного обучения в шко-

ле, лечения, пенсий по со-

циальному обеспечению, бес-
платных или льготных путе-

вок в санатдрии и детские уч-

реждения, ежегодных отпусков 

с сохранением заработной пла-

ты и других выплат за счет 

государства. В текущем году 

на социально-культурные ме-

роприятия предусмотрена ог-
ромная сумма - 141,3 мил-

лиарда рублей, ила почти иа 

10 процентов больше по срав-

нению с предварительными 

итогами исполнения бюджета 
за прошлый год. 

Неуклонный подъем жизнен-

ного уровня советского наро-

да особенно показателен при 
сравнении с материальным по-

ложением трудящихся н стра-

нах капитала. Там неслыханно 

растут прибыли капиталистов 

и непрерывно снижаются за-

работки рабочих и доходы 

крестьян. Например, в Соеди-

ненных Штатах реальная за-

работная плата значительно 

ниже, чем до войны. В Анг-
лии она сократилась против 

довоенного уровня на 20 про-

центов, во Франции и Италии 
зарплата упала более чем 

вдвое. Капиталисты взвинчи-

вают цены на товары и про-
дукты питания. Так, в Англии 
цены выросли против довоен-

ных на 125 процентов. 

Советские люди уверенно 
смотрят в будущее. Они знают, 

что жизнь их улучшается, что 

благо человека труда, процве-

тание народа являются выс-

шим законом Коммунистиче-
ской партии и Советского пра-

вительства. Ярком свидетель-

ством последовательного дви-

жения нашей Родины по пути 

прогресса и расцвета служит 
Государственный бюджет СССР 
на 1954 год, утвержденный 
Верховным. Советом Союза ССР. 

А. Милвев. 

Московская область. На Егорьевском меланжевом комби-
нате за последние два года установлено более 500 высоко-

производительных автоматических станков отечественного 

производства. Это позволило значительно повысить выпуск 
продукции. В первом квартале коллектив комбината изгото-

вил сверх плана 250 тысяч метров ткани. Во всех цехах 

развернулась борьба за дальнейшее повышение производи-

тельности труда, за досрочное выполнение годового плана. 

На снимке: ткацкий цех комбината. 
Фото П. Егорова. Прессклише ТАСС 

Боритесь за право участия 
на Всесоюзной 

сельскохозяйственной выставке 
Чтобы получить право участ-

вовать на Всесоюзной сель-

скохозяйственной выставке, 

Культуры 

Озимая или яро-

вая пшеница 

Рожь 
Ячмень 
Картофель 
Капуста 
Огурцы 

190 
400 
200 

Площади, на которых дол-

жен быть выращен высокий 
урожай, установлены следую-
щие: по пшенице, рже в яч-
меню для колхозов и совхо-
зов -100 гектаров, для бригад 
по пшенице и ржи - 50 гек-

таров, по ячменю - 25 гекта-
ров; по картофелю: для кол-
хозов-- 50 гектаров, для сов-
хозов - 100 гектаров, для 

бригад - 15 гектаров; по ка-

пусте: для колхозов и совхо-

Уозяйстоа 

Колхозы 
Совхозы 

колхозы и совхозы Ленинград-
ской области долины добиться 
следующих показателей: 

Показатели (в центнерах с гектара) 

для 

колкоаов 

и совхозов 

для 

бригад 

18 21 
20 22 
19 20 

225 
450 
250 

для для 

звеньев районов 

17 
18 
16 

165 

зов -15 гектаров, для бригад -
5 гектаров; по огурцам: для 

колхозов и совхозов -- 7 гек-

таров, для бригад - 3 гекта-

ра п для звеньев - 1 гектар. 
Право участия на выставке 

предоставляется колхозам, сов-

хозам, районам, животновод-

ческим фермам, которые до-

стигли показателей родуктив-

ности крупного рогатого ско-

та не ниже следующих: 

Показатели 
для хозяйств 

Надой моло-

ка в центне-

рах на 100 
гектаров 

250 
350 

Показатели по надою моло-

ка а среднем на одну корову 

должны быть получены по 

всему поголовью коров, но не 

менее '75 коров в колхозах, 

100 коров в совхозах, 50 ко-

ров, закрепленных за бригади-
рами, 8 коров - за доярками 

при ручной дойке или 14 коров 

при механической дойке и 

30 коров, закрепленных за 

скотниками. 
По выращиванию поросят 

колхозы должны получить . за 

год в среднем не менее 16 по 

росят ва одну свиноматку 
старше 9 месяцев и совхозы -
не менее 20 поросят на основ-

ную свиноматку от всего по-

головья свиноматок, но не ме-

Падой 
молока 

в кило-

грам. на 

1 корову 

2200 
3400 

1{адой молока в кг 

на 1 корову 

Для 
скотни-

ков, па-

стухов и 

бригади-
ров 

2700 2500 
3800 3500 

Для 

доярок 

нее 20 в колхозах и 60 в 

совхозах. 

Свинарки должны вырастить 

н среднем по 18 поросят за 

год в колхозах и 22 - в сов-
хозах на одну свиноматку от 

всего закрепленного за ними 

поголовья свиноматок, но не 

менее 8 в колхозах п 10 н 

совхозах. 

По цтицеводству колхозы 

должны получить на 100 гек-

таров йе менее 1.400 яиц, или 

по 80 яиц на одну куру -не-

сушку. Совхозы должны иметь 

на каждые 100 гектаров паш-

ни 1.800 яиц, или получить от 

каждой куры -несушки по 

10яиц в год. 
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Новое приспособление 
для рядовой картофелесажалки 

Научные сотрудники кафед-
р ы сельскохозяйственных ма-

шин Ленинградского сельско-
хозяйственного института пред-
ложили использовать для По-

садка картофеля квад-ратно-
гнездовым способом рядовые 

картофелесажалки с новым 
простым приспособлением. На 
сажалке вместо сошников и их 

поводков устанавливают тка-
невыв рукава из износоустой-
чивой, непромокаемой и зла-

стичвой ткани. Таким мате-

риалом является, например, 
шпредингованная ткань, изго-

товляемая Ленинградским за-
водом слоистых ПАастиков. 

Хорошие результаты дает двух-

слойная прорезиненная ткань 
Гпавхимсбыта. Можно исполь-

зовать простой холст, но, как 
показал опыт, холщевые рука-
ва приходится менять через 

каждые 7-8 гектаров. 
'Рукава крепят на трех ре-

гулируемых подвесках. На по-

садочных дисках ставят по 
10 ложечек. Клубни из ложе-
чек падают в рукава. Сажал -

ка идет поперек нарезанных 

гребней. Диск выбрасывает в 
рукав по клубню через каж-
дые 35 сантиметров. Рукав 
своим .нижним концом сколь-
зит по гребню и складывается, 

не допуская выпадения клуб- 
ней из гребней. Лишь над бо-
роздой он полностью распрям-

ляется и выпускает сразу два 
клубня на дно борозды. заде-
лывающее диски закрывают 
гнезда клубней картофеля. 

Рамка рукава изготовляется 

из полосового железа шириной 
40 миллиметров, а толщиной 
— 4. Длина готовой рамки (по 

коду сажапки)-260 миллимет-
ров, а ширина -200 милпимет-
рон. Концы рамки сваривают-

ся встык. На ней укрепляется 

рукав. 

При обшивке рамка тканью 

следует иметь в виду, что ру-

кав вниз должен сужаться на 

конус. Это имеет важное зна-

чение, так как этим преду-

преждается раскатывание 

клубней вдоль борозды. Перед-
няя сторона готового рукава 

должна иметь длину,: считая 

от рамки, 240-250 миллимет-

ров, а задняя -- на 100 мил-

лиметров меньше. Нижняя 
часть передней стороны рука-

ва служат клапаном, закры-

вающемся при соприкоснове-

нии рукава с гребнем. Края 
рукава сшивают сзади внахпе-

'стку с перекрытием на 10 мил-

лиметров. Нитке желательно 

проварить сапожным варом. 

В рамке сверлят отверстия 
диаметром 12 миллиметров —

два сзади по бокам п одно 

спереди; ближе к наружной 
стороне рукава. Рамка укреп-
ляется на трех планках с ре-

гулировочными отверстиями: 
одной передней п двух задних 

—наружной и внутренней. Пе-
редняя планка крепится ниж-

ним концом на передней сто-
роне рамка рукава, а верхним 

концом -- на болте крепления 

защитного кожуха посадочного 
диска. Наружная задняя план-

ка крепится верхним концом 

на передней шпильке крепле 

ндя защитного кожуха меха-

низма включеНия посадочного 

диска. Внутренняя задняя 

планка крепится на среднем 
болте крепления фартука (пе-
редней стенке) питательного 

ковша. 
С помощью регулировочных 

отверстий рамка рукава дол ж -

на устанавливаться в зависи-

мости от высоты нарезанных 

гребней. Рамка располагается 

строго против ложечек выса-
живающего аппарата. 

Попе, назначенное под по-
садку картофеля, нарезается 

тракторными культиваторами-

окучниками(КУТС-2,8, КОН-2,8 
или КОН-2,3) в направлении, 

поперечном направлению по-
садки, так, чтобы через каж-
дые 70 сантиметров получи-

лись островерхие гребня вы-
сотой 20-25 сантиметров. 

Простые приспособления для 

рядовых картофелесажалок 
можно изготовить в каждом 

колхозе. 

профессор Н. А. Полевицинй, 
ассистент П. И. Домарациий. 

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ 
* 

РОСТ БЛАГОСОСТОЯНИЯ телытва по увеличению вы- По сравнению с 1937 годом 
НИТАЙсного НАРОДА 

ПIАНХАII. (ТАСС). С каж-

дым годом улучшается жизнь 

и повышается благосостояние 
населения Китайской Народ-
ной Республики. Одним из по-

казателей этого являются ра-

стущее число вкладчиков п 

сумма денежных вкладов в 

сберегательные кассы страны. 
Выходящая в Чувдине газета 

Синъхуажибао» сообщала, что 
сумма сбережвиий, поступив-
ших от жителей городов в на-

родные банки Юго-западного 
Катая, в конце прошлого года 

была в 8,5 раза больше, чем 

в 1950 году. Увеличивается п 

число вкладов. В прошлом го-
ду число вкладчиков чуидин-

ского народного банка было в 
22 раза больше, чем в 1950 го-

ду. 

НАВСТРЕЧУ 111 СЪЕЗДУ 
ВЕНГЕРСИОЙ ПАРТИИ ТРУДЯЩИХСЯ 

БУДАПЕШТ. (ТАСС). 25 мая 

открывается III съезд Венгер-
ской партии трудящихся. Кол-
лектлвы передовых предприятий 
Венгрии встречают открытие 

съезда производственными успе-

хами. Вагоностроительный за-

вод Ганд решил н течение не-

дели, с 17 по .25 мая, стать на 

предс'ьездовскую трудовую вах-

ту. Рабочие завода взяли на се-

бя ,новые, повышенные обяза-

пуска и улучшению качества 

вагонов, судовых моторов и тур-

бин. Они решили также изго-

товить в этом месяце 1.000 
свеклорезок для сельского хо-

зяйства страны вместо 740 по 

плану. 

РАЗВИТИЕ МЕТАЛАУРГИЧЕСНОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

ЧЕХОСЛОВАКИИ 
ЗА ГОДЫ ПЯТИЛЕТКИ 

Чехословацкое телеграфное 
агентство передает: 

Чехословацкая металлурги-

ческая промышленность и го-

ды пятилетки развивалась 

быстрыми темпами. Построены 
крупные и по последнему сло-

ву техники оборудованные ме-

таллургические заводы. 

Центром строительства ме-

таплургическпх заводов яв-

ляется Остравская область. 
здесь сооружеи новый метал-

лургический комбинат имени 

Клемеита Готвальда в Куичи-
це, расширен завод в городе 

Тржинед, который стал одним 

из крупней тих металлургиче-

ских предприятий страны, рас. 

ширен металлургический за-

вод в города Витковице и т. д. 

На металлургических заводах 

выросли новые огромные дом-
ны, сданы в эксплуатацию 

200-тонные мартеновские пе-

чи. 

мартеновские п электропечи 

выпускают теперь почти в два 

раза больше стали, а домны 

дали на 1.100.000 тонн чугу-
на больше. 

Металлургическая промыш-

ленность приступила к произ-

водству алюминия, который 
раньше в Чехословакия не 

производился, возобновилось 
производство цинка, увеличи-

лось производство меди, в не-

сколько раз возросло произ-

водство свинца. 

за годы пятилетки расши-

рилось также производство 

проката. (ТАСС) 

ХУДОЖЕСТВЕННАЯ 

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В БОЛГАРИИ 

СОФИЯ. (ТАСС). Народная 
власть Болгарии создала все 

условия для расцвета художе-

ственной самодеятельности —

этого подлинно народного искус-

ства. 

В настоящее время в стране 

насчитывается более 10 тысяч 

самодеятельных коллективов ор-

ганизованных на фабриках и 

заводах, при народных клубах -

читальнях, в учреждениях и 

учебных заведениях. В их ра-
боте принимают участие свыше 

250 тысяч человек — рабочих, 
крестьян, служащих, учащихся. 

На Женевском совещании 
Женевское совещание мини-

стров иностранных дел по мир-

ному урегулированию корей-
ского вопроса и по вопросу 

восстановления мира в Индо-
Китае продолжает свою рабо-
ту. 

10 мая по второй обсуждаемой 
проблеме с заявлением высту-

пал глава делегации Демокра-
тической Республики Вьетнам 
Фам Ван Доиг. Это заявление 

зарубежная печать оценила как 

большой вклад в дело восста-
новпенпя мира в Иидо-Китае. 

В начале своего заявления 

Фам Ван Донг отметил, что 

9 пет назад, в результате 

80 -летней борьбы против фран-
цузских колонизаторов д 4 -лет-

ней борьбы против японских 

фашистов, вьетнамский народ 

свергнул режим иностранного 

господства, учредил смою Де-
мократическую Республику, 
осуществил свои чаяния. Ста-
ло очевидным, что эра господ-

ства французских колонизато-
ров в Индо-Китае закончи-

лась. Но колонизаторы все же 

замыслили вновь завоевать 

Индо-Китай, начав против не-

го захватническую войну, ко 

торая длится уже восьмой год. 

Представитель Демократиче-
ского Вьетнама далее убеди-
тельно показал, что ответст-

венность за затягивание войны 
в IГндо-Китае несут империа-

листические круги США, ока-

зывая давление на Францию, 
чтобы она расширила еще боль-
ше военные действия. Эти кру-

ги ценой чужой крови хотят 

поработить народы Азии. 
В заключительной части 

своего заявления Фам Ван 
Донг От имени своего прави-

тельства внес конкретный план 

мирного урегулирования индо-

китайской проблемы. Этот илам 

предусматривает признание 

Францией суверенитета д не-

зависимости Вьетнама, а так-

же Кхмера и Патет-Лао (две 
других страны, расположенные 

в Индо-Китае), вывод всех ино-

странных войск с индо-китай-
ского полуострова, проведение 

всеобщих выборов. Осуществ-
лению этих мер должно пред-

шествовать прекращение воен-

ных действий п заключение 
между Францией и каждой из 

трех стран соответствующего 

соглашения. Далее предлагает-

ся рассмотреть вопрос о вхож-

дения Вьетнама, Кхмера п 

Патет-Лао на основе добро-
вольности во Французский Союз 
в о6 условиях такого вхожде-

ния, а также о признании 
наличия особых экономических 

п культурных интересов Фран-
ции в этих странах. 

Как вьетнамский план вос-

становления мира в Надо -Ки-
тае, так и план мирного уре-

гулирования корейского воп-

роса, предложенный главой 
делегации Корейской Народно -

Демократической Республики, 
исходит из одних п тех же 

принципов. Эти принципы на-

правлены на то, чтобы народы 

Азии сама устраивали свою 
жизнь без иностранного вме-
шательства, направлены на 

упрочение дела мира во всем 

мире, на установление мира 

между всеми народами. ilcxo-
дя именно из этих принципов, 

глава делегации Народного 
Китая Чжоу Энь-лай, выступив-

ший в поддержку указанных 

планов урегулирования корей-
ского п тгндо-китайского воп-

росов, в своем выступлении 

12 мая заявил, что«для обес-
печения прочного мира и кол-

лективной безопасности в Азии 
необходимы общие усилии 

азиатских стран». 

Советский Союз, всегда и 

всюду последовательно борю-
щийся за депо мира, и на Же-
невском совещании вновь и 

вновь энергично поддержал 

стремление азиатских народов 

к свободе от колонизаторского 
насилия, поддержал их право 

на свободное развитие, мир и 

дружбу между народами. Это 
предельно ясно высказал в 

своих выступлениях глава со-

ветской делегации В. М. Мо-
лотов. 

Иных принципов придержи-
ваются и решении вопросов, 

стоящих в порядке дня Же -

венского совещания, державы -

колонизаторы, возглавляемые 

США. Выступления их делега-

тов на совещании показывают, 

что правящие круги этих стран 

преследуют одну цель— создать 

под своим господством в Азии 
(как и в других частях мира) 
поенные группировки, подавить 

в Азии национально -освободи- 
тельное движение и упрочить 

там колониальный режим. По-
этому США всячески стремят-

ся навязатЬ Сове щанНю Тдкие 

решения, которые позволили бы 
им распространить власть своей 
марионетки Ли Сын Мана на 

весь корейский народ, расши-

рить агрессивную войну про-

тив народов Индо-Катая с тем, 

чтобы подчинить их заокеан-

ским монополистам. 

Примечательно, что и дни, 

когда идет Женевское совеща-

ние, от которого народы мира 
ждут, что оно принесет мир 

ыа азиатский континент, пра-

вящие круги СцIА умножили 

свои усилия по созданию под 

своим господством военных 

группировок стран Юго-Восточ- 
ной Азии. Однако, как отме-

чает зарубежная печать, этот 

авантюристический план ие 

встречает поддержки даже lу 

младших союзников» С1НА, как, 

например, Франции, Голлан-
дии и других. Что касается 

народов Азии, то та же печать 

отмечает, что они с гневом е 

презрением говорят об амери-

канских происках. 

Глава советской делегации 
В. М. Молотов имел все осно-

вания в своем выступлении на 

совещании 11 мая сказать: 

«Народы Азии пошли по ново-

му пути и нет такой силы, нет 

такой власти, которая могла 6ы 
помешать новому, действитель-
но демократическому развитию 
народов в Азии, да и ие толь-

ко в Азии». И. Павлов. 

зам. редактора 
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